

# 新居小学校だより

2019年4月12日(金) No. 2【地域版】

《めざす学校》  
日本一 笑顔😊が  
あふれる学校  
《めざす子ども》  
いろんなことに  
チャレンジする子ども  
～自分発見、友だち発見～

新年度がスタートして1週間が経ちました。本年度は1年生6名と転入生の2名を加え、41名でのスタートとなりました。やっぱり子どもが増えるということとはとても嬉しいことですね。何か学校に活気を与えてくれます。新しいメンバーも早く学校に慣れて、自分らしさを発揮できるようになるといいですね。5月からは「令和」という新しい時代を迎えます。41名の子どもたちには、「令和」の時代を切り開いていく人に育ってほしいと願っています。

休み時間、校長室から運動場を見ると、5年生は鉄馬、6年生は一輪車を練習している光景が目に入ります。本校3年目になりますが、4月の初めから運動会の取組種目の練習をしている子どもたちの姿を見るのは初めてです。高学年の子どもたちはやる気満々です！全校のリーダーとして、練習を頑張っている姿を見せることは、他の学年の刺激にもなります。「**努力は人を裏切らない。**」子どもたち一人一人の日々の練習が実を結ぶよう願っています。頑張れ！新居小の子どもたち！



## 始業式で子どもたちに語ったこと…

年度初めの始業式では、こんな学校を創っていきたいという私の思いや、こんな子どもに育ってほしいという願いを、毎回子どもたちに伝えていきます。目指す学校は「**日本一笑顔があふれる学校**」、目指す子どもは「**いろんなことにチャレンジする子ども**」で変わりはないのですが、その実現に向けて3つのことを頑張っていこうと話しました。

- ①**目標を立て、その達成に向けてチャレンジし、振り返る**活動を続けましょう。目標は、**1年後のなりたい自分をイメージ**して立てましょう。
- ②**笑顔であいさつ**をしましょう。「〇〇さん、おはよう！」と**名前を呼んで**あいさつするといいね。
- ③**人のことを大切に**して聴きましょう。そのために、**足先を話す人の方に向けて**聴きましょう。

この3つを常に意識して、1年間取り組み続けることが「**日本一笑顔があふれる学校**」、「**いろんなことにチャレンジする子ども**」にきっとつながるはずですよ。私が話したその日から、早速意識している子どもが数名いました。さすが、素直でまじめな新居小の子どもたち。うれしいですね！「**継続は力なり！**」その調子で1年間頑張りましょう！

みかこさんの記事が高知新聞に載りました。

6年生へありがとう  
★土佐市・新居小★  
6年生を送る会をしました。  
朝や放課後の時間を使って、少しずつ準備してきました。準備に一番時間をかけたのは、校内ウォークラリーでした。六つの場所にあるゲームコーナーを班で回り、総合プリントを競います。ろう下に六つの文字をかくして、その文字を集めると言葉になるという仕掛けも作っていました。  
ウォークラリーが終わった後、6年生に「こんなにしてくれてありがとう」と喜んでもらえました。6年生、今までありがとう。中学生になってもがんばってね！  
(5年、明神実果子記者)